I.S.S.N.: 1989-9076

En ocasiones, durante conversaciones informales con colegas, ha salido a relucir la controversia acerca de la utilización, o más bien la utilidad de los tests en la práctica profesional. A menudo, el debate se ha centrado en la relevancia de la información aportada. Muchas voces se atrincheraban en la defensa de la entrevista como la mejor herramienta para establecer la clínica; sin embargo, otras manifestaban la necesidad de contar con instrumentos estandarizados y fiables para el diagnóstico.

Evidentemente, el debate está abierto, y así hemos querido recogerlo específicamente en nuestra habitual Sección, ya que este número de la revista trata sobre las novedades en instrumentos de evaluación psicológica.

Las tareas de coordinación han estado a cargo de nuestra compañera, Irene Checa Esquiva, profesora de la Universidad de Valencia, a la que agradecemos su entusiasmo y eficacia a la hora de llevar adelante este dossier monográfico.

El Dossier recoge un total de cinco artículos, que plantean cuestiones diversas, tales como las propiedades psicométricas de tres nuevos instrumentos; un estudio sobre metaanálisis de generalización de la fiabilidad y el protocolo para el desarrollo de versiones cortas en psicología del deporte mediante el método de Máxima Información, Mínima Molestia (MIMO). Como complemento, contamos también con la entrevista a la Dra. Ana Hernández, profesora titular de Psicometría en la Universitat de Valencia, que forma parte de la Comisión de Tests del Colegio Oficial de Psicólogos, secretaria de la AEMCCO y miembro de la junta directiva de la EAM (European Association of Methodology).

Como viene siendo habitual, también las reseñas de la sección Crítica de Libros y Novedades realizan su contribución de cara a completar este monográfico.

Para concluir, queremos hacer mención de los cambios en la composición del equipo directivo de la revista. Nuestro compañero Pedro Gil-Monte ha decidido la no continuidad en la subdirección: te echaremos de menos todos, pero sabemos que podremos seguir contando con tu apoyo y saber. Nuestro agradecimiento personal y en nombre de la Junta del COP-CV.

Ahora, el actual equipo se ha visto ampliado con las incorporaciones de nuestras compañeras Irene Checa y Ester Grau, que pasan a ejercer la subdirección. Con ellas, con su dedicación, podemos afirmar sin lugar a dudas que abre una nueva etapa. Bienvenidas.

Por último, sólo resta desear a nuestros lectores/as un feliz verano. Un verano en el que se respete la distancia social necesaria como medida de prevención sanitaria, pero siempre con el máximo acercamiento afectivo a nuestros seres queridos.

Chelo Claramunt Directora